



Exporting Goods From Canada

Documentation Requirements for Exporters

Type of Goods	United States Destinations (includes Puerto Rico and United States Virgin Islands)	All Other Destinations (includes goods moving through the United States to foreign destinations)
Restricted goods i.e., controlled, regulated, and prohibited goods (regardless of value)	<ul style="list-style-type: none">• permit, certificate, or licence• documents required by other government departments (if applicable)• export declaration is not required	<ul style="list-style-type: none">• permit, certificate, or licence• documents required by other government departments (if applicable)• export declaration
Non-restricted goods	<ul style="list-style-type: none">• export declaration is not required	<ul style="list-style-type: none">• export declaration (for commercial goods valued at CAN \$2,000 or more)

Note: For the time and place where these documents must be presented, check the Canada Border Services Agency exporting Web site at www.cbsa.gc.ca/export or the brochure RC4116, *Exporting Goods From Canada*.

There are separate export reporting requirements for carriers and service providers.

For specific details related to exporting, please contact the Border Information Service at 1-800-461-9999.



L'exportation de marchandises du Canada

Documentation requise des exportateurs

Type de marchandises	Vers les États-Unis (y compris Porto Rico et les Îles Vierges américaines)	Toutes les autres destinations (y compris les marchandises transitant par les États-Unis vers des destinations étrangères)
Marchandises contrôlées, c.-à-d. des marchandises réglementées ou prohibées (peu importe leur valeur)	<ul style="list-style-type: none">● permis, certificat ou licence● documents exigés par d'autres ministères (s'il y a lieu)● déclaration d'exportation non requise	<ul style="list-style-type: none">● permis, certificat ou licence● documents exigés par d'autres ministères (s'il y a lieu)● déclaration d'exportation
Marchandises non restreintes	<ul style="list-style-type: none">● déclaration d'exportation non requise	<ul style="list-style-type: none">● déclaration d'exportation (pour les marchandises commerciales évaluées à 2 000 \$CAN ou plus)

Note : Pour connaître l'heure et l'endroit où ces documents doivent être présentés, consultez le site Web de l'Agence des services frontaliers du Canada sur l'exportation à www.asfc.gc.ca/export ou la brochure RC4116, *L'exportation de marchandises du Canada*.

Il existe des exigences séparées en matière de déclaration d'exportation pour les transporteurs et les fournisseurs de services.

Pour de plus amples détails liés à l'exportation, veuillez communiquer avec le Service d'information sur la frontière au 1-800-959-2036.